

# おうぎニュース

令和5年  
6月15日号

## おはよ!

**音楽朝会**では、「おはよ!」という元気な歌を

一年生が歌ってくれました。**○○○○さん**は「おはよ」が大好きな言葉なのだそうです。

一年生の歌の感想を四年生が発表してくれました。**○○○○さん**は「大きな声でハキハキ

して、すごく上手でした」と、

**○○○○○○○○○○さん**は「元

気ですてきだった。四年生も

**負けずに歌いたい**」と言っ

てくれました。

歌も感想もすばらしい!



## 桃太郎



**二年生**が桃太郎のあらすじを作文して

していました。**○○○○○○さん**は「川か

ら流れてきた**桃から生まれた**」と書いて

いました。**○○○○○○さん**は「最後におた

**からをもらった**」と書いていました。あらすじを書くこと、難しいですね。

## 振り返り

**四年生**が音楽で振り返りを発表しまし

ました。**○○○○○○さん**は「一生懸命練

習して、**10点中9点**だったのでもっと

練習したい」と発表していました。**○○○○○○さん**は「教

えるのは難しかったけど、**○○○○○○さん**がしっかり歌

**ってくれた**からうれしかった」と発表してくれまし

た。勉強では振り返ることがとても大事です。

